

150 PERSONAS VISITAN LA FÁBRICA DE LAFARGE EN MONTCADA I REIXAC DURANTE LA JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS

- **Más de 150 personas han participado este sábado en las Jornadas de puertas abiertas que ha organizado la fábrica de cemento de Montcada i Reixac**
- **Esta iniciativa se celebra anualmente con el objetivo de dar a conocer a la sociedad y al municipio su actividad industrial en una apuesta por la transparencia**

Montcada i Reixac, 17 de diciembre de 2022- La tradicional Jornada de Puertas Abiertas de la fábrica de cemento de Lafarge en Montcada i Reixac, del Grupo Holcim, ha reunido este sábado a más de 150 personas entre representantes de entidades sociales, colaboradores, vecinos de Montcada y municipios de alrededor, familiares de trabajadores y ex trabajadores. Este encuentro se ha convertido ya en una tradición para la empresa que apuesta así por la transparencia y por acercar su actividad al conjunto de la sociedad.

Este año, la jornada ha consistido en una visita a la fábrica que se ha podido realizar a bordo de un trenecito, que ha recorrido todas las secciones de la fábrica, o a pie y guiadas por personal de la empresa. Como cada año se han realizado talleres y actuaciones para los más pequeños, y se ha podido conocer la historia de la fábrica, así como el proceso productivo del cemento en la "Sala del Centenario", donde las paredes son testigo del paso del tiempo de la actividad acogiendo fotografías de todo un siglo de producción de cemento en la fábrica de Montcada.

Vicente Pedro, director de la fábrica, ha sido el encargado de dar la bienvenida a cada uno de los grupos que se ha ido organizando para la visita de la planta. El director ha manifestado la voluntad de transparencia de la empresa con su entorno y ha animado a los asistentes a que transmitan a cualquier vecino o entidad que "**las puertas de la fábrica están abiertas los 365 días del año**".

Los participantes en la sesión de puertas abiertas se han interesado en conocer tanto el proceso de fabricación del cemento como las medidas de salud y seguridad laboral que se aplican. Especial atención han prestado al vídeo elaborado por los trabajadores "**327 trabajadores, 327 familias, 327 razones**", en el que buena parte del equipo humano de la planta cuentan, en primera persona, sus historias personales vinculadas con la actividad y el futuro de la fábrica. También han podido observar de primera mano los sistemas de control y prevención en materia ambiental, que hacen de la cementera de Montcada una empresa pionera en este terreno y una de las más eficientes de Europa.



Visitantes en la fábrica de cemento de LafargeHolcim en Montcada i Reixac durante la jornada de Puertas Abiertas
Foto: LafargeHolcim

SOBRE LAFARGEHOLCIM ESPAÑA

LafargeHolcim cuenta en España con cinco fábricas de cemento con una capacidad instalada de siete millones de toneladas anuales, 19 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de preparación de combustibles alternativos a partir de residuos, cuatro terminales y dos centros de distribución, donde trabajan cerca de 700 empleados. La compañía se distingue por contar con el primer Laboratorio con un área exclusiva de combustibles alternativos y con el primer Centro de Investigación y desarrollo de Nuevos Hormigones y Morteros. LafargeHolcim contribuye al desarrollo global realizando importantes esfuerzos en innovación, que se materializan en la creación de materiales y soluciones seguros, sostenibles y de alto rendimiento que dan respuesta a los desafíos de los clientes.

Para más información:

<http://www.lafargeholcim.es>

<https://www.lafargeholcim.es/montcada-sostenibilidad-transparencia>

Mas información:
info@globalcom.cat
+34 647 333 893
+34 659 372 782